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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Команда Красноярского края примет участие в Кубке Таймыра по керлингу 

Этой весной в Дудинке самый северный стадион в мире – ледовая арена «Таймыр» – 
примет Кубок Таймыра по керлингу. 5 сильнейших российских мужских команд закроют сезон 
по керлингу именно на льду Дудинки и в жаркой борьбе определят лучшую команду 2016 
года. В турнире примут участие игроки сборных команд России, участники XXII зимних 
Олимпийских игр-2014, победители первенства мира 2013 года и серебряные призёры 
Всемирной зимней универсиады 2015 года. 

Путевки на самый северный турнир получили: 
1. Сборная Красноярского края; 
2. Мужская сборная России; 
3. Мужская молодежная сборная России; 
4. Сборная Санкт-Петербурга; 
5. Сборная Московской области. 
Именно эти спортсмены поборются за пьедестал Кубка Таймыра и за звание сильнейшей 

мужской командой спортивного сезона 2015-2016 гг. 
По регламенту команды, участвующие в соревнованиях, играют по круговой системе в 1 

круг. После окончания кругового турнира, команды, занявшие 1 и 2 места, сыграют в финале 
соревнований, а занявшие 3 и 4 места сразятся за бронзовые медали. 

Отметим, что Кубок Таймыра по керлингу 2016 среди мужских команд станет тестовым 
мероприятием к проведению международного турнира «Curling Champions Tour» в мае 2017 
года. В следующем году самый северный турнир соберет сильнейшие женские сборные 
команды из шести стран мира, расположенных на 69 параллели: России, Швеции, Канады, 
Норвегии, Финляндии, Дании. 

Reayarsk.ru 
 

5 команд примут участие в спартакиаде трудовых коллективов Таймыра 
В Дудинке состоялось торжественное открытие V спартакиады трудовых коллективов 

муниципального района, сообщили в таймырской администрации. 
 В течение пяти дней свои силу и ловкость продемонстрируют трудящиеся Дудинки в 

составе команд "Образование", "Север" и "ДАПСО", а также сборная сельского поселения 
Караул. В составе каждой команды 12 человек. Главный судья соревнований – директор 
детско-юношеской спортивной школы по национальным видам спорта имени Александра 
Кизима Олег Рогуленко. 

 Спартакиада проходит по пяти видам спорта: мини-футбол, настольный теннис, 
стрельба, дартс и волейбол. После церемонии открытия состоялись соревнования по 
волейболу. Первое место заняла команда "Образование", на втором месте – сборная 
"Караул", третье место заняла команда "Север". 

 Соревнования завершатся 28 апреля. На торжественном закрытии победителей и 
призеров спартакиады наградят кубками, медалями и дипломами. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке побывал Сергей Сокол 
 23 апреля Дудинку посетил председатель совета директоров ОПК «Оборонпром» 
Сергей Сокол. Сергей Михайлович, занимавший в течение шести лет должность заместителя 
губернатора Красноярского края, провел на территории Дудинки ряд рабочих встреч с 
населением, а также с руководством города и района.  
 В беседе с Главой Дудинки Алексеем Дьяченко Сергей Сокол подробно изучил планы 
по подготовке к празднованию в 2017 году 350-летия таймырской столицы, ознакомился с 
результатами проектов и мероприятий, реализованных в ходе подготовки к юбилею на 
настоящий момент. 
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 Недавно Сергей Михайлович подал документы для участия в партийных 
праймериз «Единой России», которые пройдут 22 мая, и намерен возглавить список в 
Госдуму на выборах в сентябре. «Весь значительный опыт, который я приобрел, я хотел бы 
использовать во благо Красноярского края и его северной территории, с которой меня многое 
связывает», – сказал Сергей Сокол. 
 
Труппа минусинского драмтеатра посетила этнопарк "Таймыр Моу", появившийся в 
Дудинке при поддержке "Норникеля" 

На территории этнокультурного парка "Таймыр Моу" побывали артисты труппы 
драматического театра из города Минусинска, сообщает отдел общественных связей 
администрации Дудинки.  

 Гостей с юга Красноярского края встречал коллектив городского Центра народного 
творчества. Актеры прибыли в заполярный город для участия в гастрольном проекте 
"Заполярный маршрут – Дудинка театральная". Специалисты ГЦНТ провели для гостей 
несколько национальных обрядов, экскурсии по выставке изобразительного и декоративно-
прикладного творчества "Аан дойду" и стационарной выставке изделий резьбы по кости. 
Актеры из Минусинска также познакомились с мастерами учреждения, узнали о направлениях 
его деятельности, семейных национальных клубах, действующих под эгидой ГЦНТ и 
ключевых мероприятиях центра народного творчества. В завершении встречи театралы 
посетили один из объектов этнокультурного парка "Таймыр Моу". В традиционном жилище 
северных народов они продегустировали блюда национальной кухни коренных 
малочисленных народов Таймыра. Также для гостей утроили мастер-класс по строганию 
северной рыбы. 

 Как сообщалось, обустройство парка "Таймыр Моу" началось благодаря победе ГЦНТ в 
конкурсе социальных проектов благотворительной программы ГМК "Норильский никель" "Мир 
новых возможностей" (номинация "Полюс города"). Работы по обустройству этнокомплдекса 
продолжаются и продлятся по январь будущего года. Сейчас ведется строительство детской 
и молодежной площадок, которые будут помогать подрастающему поколению приобщаться к 
национальной культуре коренных жителей Таймыра. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Раскрыто убийство молодой семьи в Норильске 
Молодую семью в Норильске убил знакомый, сообщили 25 апреля в ГСУ Следственного 

комитета по Красноярскому краю. 
Напомним, 1 апреля в Норильске были обнаружены тела трех человек — 31-летнего 

мужчины, его 28-летней жены и 3-летнего ребенка. Накануне убийства супруги вернулись из 
отпуска, но перестали выходить на связь с близкими. Те обнаружили, что дверь заперта 
квартиры, где проживала семья, и обратились в правоохранительные органы. Полицейские 
вскрыли квартиру и обнаружили, что все члены семьи мертвы. 

В результате комплекса оперативно-разыскных мероприятий оперативники Главного 
управления уголовного розыска МВД России и уголовного розыска ГУ МВД России краю 
задержали подозреваемого в совершении особо тяжкого преступления. 

«Им оказался 29-летний ранее не судимый житель Норильска, который уже дал 
признательные показания. Мотивом совершенного преступления по его словам послужил 
конфликт, возникший на почве личных неприязненных отношений. В настоящее время 
проводятся следственные действия, направленные на установление обстоятельств 
совершенного преступления», — пояснили в управлении. 

При этом у следователей нет информации о том, что подозреваемый и убитая им 
женщина якобы ранее состояли в каких-либо отношениях, как предполагали местные жители. 

Следователи отметили: для того чтобы раскрыть это преступление, пришлось опросить 
более 350 свидетелей, проверить около 100 образцов биологического материала от лиц, 
проверявшихся на возможную причастность к совершению преступления. 
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«Учитывая большой общественный резонанс, к раскрытию и расследованию 
преступления подключились наиболее опытные следователи, следователи-криминалисты и 
сотрудники уголовного розыска ГУ МВД России по Красноярскому краю. Практическую 
помощь в расследовании уголовного дела оказывали сотрудники Главного управления 
криминалистики Следственного комитета Российской Федерации и Главного управления 
уголовного розыска МВД России. Было назначено 26 экспертиз, в том числе молекулярно-
генетические, судебно-медицинские, дактилоскопические, психолого-физиологические, 
ольфакторная (запаховая), трасологическая и другие. Кроме этого были изъяты видеозаписи 
камер уличного наблюдения, размещённых в районе, где было совершено убийство. К 
помощи в раскрытии данного преступления были привлечены трудовые коллективы и 
общественность города», — пояснили в следственном управлении. 

Newslab.ru 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

"Норникель" расскажет о закрытии Никелевого завода и презентует серный проект на 
международной выставке "ЭКОТЕХ" 

ГМК "Норильский никель" представит свои масштабные экологические проекты на 
первой международной выставке "ЭКОТЕХ". Об этом первый вице-президент – операционный 
директор горно-металлургической компании Сергей Дяченко сообщил сегодня в ходе рабочей 
поездки в Норильск. 

 По словам топ-менеджера "Норникеля", представители компании расскажут о закрытии 
Никелевого завода Заполярного филиала, презентуют серный проект и инициативу по 
снижению выбросов парниковых газов.  

 В рамках реализации комплексной программы по закрытию устаревших никелевых 
мощностей недавно была выведена из эксплуатации рудно-термическая печь №5 в 
плавильном цехе предприятия. Демонтаж агрегата ведется круглосуточно в три смены. 
Следом из эксплуатации выведут и другие печи – РТП-2, РТП-3 и РТП-4. Летом плавцех 
завода прекратит работу. С остановкой одной печи выбросы диоксида серы сокращаются 
примерно на 35 тыс. тонн в год. В целом в результате закрытия Никелевого завода будет 
ликвидировано более 600 стационарных источников загрязнения атмосферы с суммарным 
объемом выбросов твердых веществ 4,5 тыс. тонн в год, газообразных – 378 тыс. тонн, 
включая 372 тыс. тонн диоксида серы. Полная остановка старейшего металлургического 
предприятия "Норникеля", расположенного всего в двух километрах от жилых домов 
Центрального района Норильска, планируется на сентябрь. 

 Говоря о реализации масштабного поэтапного проекта по улавливанию диоксида серы, 
Сергей Дяченко напомнил, что "проект разработан, прошел государственную экспертизу и на 
сегодня практически завершены тендерные процедуры по выбору подрядчика, который будет 
разрабатывать рабочую документацию". Топ-менеджер ГМК уточнил, что подрядная 
организация станет известна уже в мае, а сейчас на Надеждинском металлургическом заводе 
активно готовят площадку для будущих строительно-монтажных работ. Активная стадия 
строительства намечена на 2017–2018 годы, а ввести установку по улавливанию серы в 
эксплуатацию на "Надежде" планируется в 2019 году. Опыт НМЗ тиражируют на Медный 
завод. Реализация серного проекта на НМЗ и МЗ позволит сократить выбросы в Норильском 
промышленном районе на 1,2 млн. тонн в год (на 80%). 

"ЭКОТЕХ" будет проходить в Москве в МВЦ "Крокус Экспо" с 26 по 29 апреля. 
Организатор масштабного мероприятия – Минприроды России. "Норильский никель" 
выступил официальным спонсором деловой программы форума. На "ЭКОТЕХ" будут 
представлены зарубежные и российские инновационные экологические разработки, пройдут 
тематические дискуссии. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
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Виктор Толоконский: На всех уровнях власти мы испытываем серьезный 
кадровый голод 

Губернатор края Виктор Толоконский обсудил вопросы муниципального управления с 
участниками краевого проекта "Школа управленческого резерва". Диалог состоялся в ходе 
семинара "Государственное и муниципальное управление: механизмы устойчивого развития 
региона", организованного для слушателей школы. 

В семинаре приняли участие представители муниципалитетов, краевых и районных 
учреждений и предприятий. В качестве экспертов выступил заместитель председателя 
Законодательного Собрания края, председатель комитета по государственному 
строительству, местному самоуправлению и развитию институтов гражданского общества 
Алексей Клешко, представители ВЦИОМ и Высшей школы государственного управления 
РАНХиГС (г. Москва). 

По мнению экспертов, для эффективно работы муниципалитетам необходимо наладить 
межведомственное сотрудничество, а самим муниципальным служащим требуется постоянно 
повышать свой уровень квалификации и активнее общаться с населением. 

Виктор Толоконский в своем выступлении отметил сложность работы муниципальных 
управленцев. "Ваша работа должна быть максимально конкретной и в то же время 
разносторонней. Например, вам необходимо иметь навыки психологической и 
социополитической работы, а это дополнительные требования к образованию и опыту", - 
обратился Губернатор к участникам семинара. 

Глава региона подчеркнул, что власть на всех уровнях испытывает серьезный кадровый 
голод, поэтому все, что предпринимается в сфере кадрового резерва, должно быть как можно 
более эффективным. "Школа управленческого резерва – это необходимый и актуальный 
проект, поэтому мы его будем всячески поддерживать", - отметил Виктор Толоконский. 

НИА-Красноярск 
 

Численность населения Красноярского края увеличится до 2,9 млн человек 
Статистики составили прогноз, согласно которому, численность населения 

Красноярского края к 2031 году увеличится на 1,5%. Численность населения Красноярского 
края увеличится до 2,9 млн человек 

По информации пресс-службы Красноярскстата, в период с 2017 по 2031 год 
численность населения региона увеличится на 1,5% и достигнет 2,9 млн человек. В среднем 
каждый год в Красноярском крае будет становиться на 3400 человек больше. 

Прогнозируется, что к 2030 году продолжительность жизни красноярцев увеличится. 
Сейчас этот показатель равен 70,1 года. В дальнейшем он может увеличиться до 73,5 года. 

Статистики считают, что постепенно в Красноярском крае будет увеличиваться 
рождаемость. При этом в 2022 году ожидается превышение смертности над рождаемостью. 

К 2028 году естественная убыль населения составит 3616 человек. При этом с каждым 
годом в регион будут приезжать все больше мигрантов. 

Согласно прогнозам, к 2031 году в крае увеличится число граждан, проживающих в 
городах. Этот показатель возрастет с 77,4% в 2017 году до 82,8% в 2031 году. Ожидается, что 
47% населения будут составлять мужчины, 53% - женщины. 

runews24.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Президент показал регионам прямую демократию. "Форум действий" ОНФ стал для 
общественников долгожданным местом для дискуссий 

Президент РФ Владимир Путин 25 апреля принял участие в межрегиональном "Форуме 
действий" Общероссийского народного фронта, который проходит в Йошкар-Оле. В ходе 
пленарного заседания глава государства ответил на вопросы участников мероприятия. По 
большей части они касались ситуации в социальной сфере, экономике и внешней политике. 
Президент остался доволен дискуссией: такие площадки позволяют поднимать и решать 
самые насущные проблемы, отметил он. 
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Обсуждение началось с вопроса о капитальном ремонте жилых домов. По 
словам активистов, в этой сфере существует две главные проблемы: управляющие компании 
не хотят использовать передовые технологии и материалы, которые увеличивают 
межремонтный период, а региональные операторы капремонта завышают цены работ - в 
итоге собранных денег ни на что не хватает. Президент пообещал еще раз напомнить 
правительству о принятии необходимых постановлений, регулирующих эти вопросы: "Все 
юридические механизмы в том, что касается оптимизации сбора денежных средств на 
капитальный ремонт и контроля за их использованием, должны быть рассмотрены и приняты 
как можно быстрее". 

Главу государства попросили также решить вопрос с устаревшими нормативами 
дорожного строительства. Из-за них деньги, выделяемые на ремонт дорог, выбрасываются на 
ветер: россиянам все равно приходится ездить по ямам и колдобинам. "Устаревшие ГОСТы 
должны быть пересмотрены как можно быстрее - они делают работу дорогой и 
низкоэффективной", - сказал Путин, поручив кабинету министров учесть предложения 
общественников на этот счет. 

Каждую поднятую проблему президент перенаправил в профильные ведомства. 
Росрыболовству по итогам форума предстоит разработать изменения в законодательство в 
сфере прудового вылова рыбы - рыбаки жалуются на незаконные поборы со стороны 
проверяющих органов. Министерству образования придется заняться вопросами о 
полноценном возрождении трудового воспитания в школах, ведь это "неотъемлемая часть 
образовательного процесса", и об участии иностранных фондов в образовательном процессе. 
"Эти фонды совершенно не сообразуются с нашими традициями, культурой. Это чрезвычайно 
опасная вещь", - отметил президент. 

Министерству экономического развития поручили разобраться с целесообразностью 
приватизации молокозавода в Вологде: чиновники порываются продать успешное 
предприятие за бесценок. Некоторые вопросы глава государства взял под личный контроль: 
он пообещал "уделить первостепенное значение" строительству центра медицинской 
радиологии в Димитровграде, которое по непонятным причинам затягивается, и льготному 
обеспечению граждан лекарственными средствами. Кроме того, Путин поддержал идею ОНФ 
о повышении ответственности за нецелевое использование земли на особо охраняемых 
территориях. 

Вообще же сделанные президентом заявления коснулись самого широкого круга 
вопросов. Так, Владимир Путин напомнил о необходимости поддерживать внутренний туризм 
и создавать условия для его развития. "Внутренний туризм у нас неисчерпаем, он просто 
безграничен. Нужно только создавать условия, потому что просто так пригласить куда-нибудь 
на какое-то озеро, до которого не дойти, не долететь, не доехать, и показать картинки, что 
там красиво - этого недостаточно. Нужно, чтобы люди смогли туда добраться комфортно и 
могли там провести время", - сказал президент. 

К импортозамещению - еще одной популярной в ОНФ теме - Путин призвал относиться 
осторожно. "Мы не должны стремиться к тому, чтобы все импортозаместить. Это 
неправильный путь. Мы должны замещать критические технологии, на базе которых 
развивается вся экономика и оборонный сектор. Но все импортозаместить мы не можем и не 
должны", - заявил глава государства. 

Постоянные информационные атаки на Россию из-за рубежа Путин расценил как 
"реакцию оппонентов на укрепление страны": "Если бы вели себя тише воды ниже травы, 
были бы хорошими для всех, но утрачивали бы значение, а следующим шагом - утрата 
суверенитета и перспектив на будущее". По мнению президента, Запад устроит новую 
пропагандистскую атаку к Дню Победы, думским или президентским выборам. 

В конце концов президент поручил "фронтовикам" взять под контроль выполнение всех 
поручений, которые будут даны властям по итогам этого форума. 

"Формат таких межрегиональных площадок показывает, безусловно, свою 
востребованность и эффективность. Мы с вами собираемся не просто поговорить, а ищем 
решения, обсуждаем эти вопросы. На встречах подобного рода потом формируются позиции 
правительства, администрации президента, вносятся изменения в федеральное 
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законодательство, принимаются подзаконные акты. То есть хочу сказать, что инструменты 
подобного рода - прямой, по сути дела, демократии - работают, и весьма эффективно", - 
подчеркнул глава государства. 

В работе йошкар-олинского форума приняли участие более 450 человек, 
представляющих регионы Поволжья, Урала и Северо-Запада страны. Среди них - эксперты 
ОНФ, представители исполнительной власти и журналисты. Подобное мероприятие 
проводится уже второй раз. Первый межрегиональный форум, собравший представителей 
Северного Кавказа и Юга России, прошел в январе Ставрополе. Следующие форумы ОНФ 
пройдут в Якутии и в Крыму. Самые острые проблемы, собранные по итогам четырех встреч, 
будут вынесены на общероссийский "Форум действий" в конце этого года. 

«Утро» 
 

Правительство вернется к вопросу индексации пенсий работающим пенсионерам в VI 
квартале 

Правительство РФ сможет вернуться к вопросу индексации пенсий работающим 
пенсионерам по итогам четвертого квартала 2016 года, считает президент РФ Владимир 
Путин. 

"Что касается возврата к тому, платить или не платить, я думаю, что правительство 
может об этом начать говорить после того, как будет ясно, что у нас в четвертом квартале 
этого года происходит", - сказал Путин в понедельник на форуме ОНФ в Йошкар-Оле. 

"Когда человек решает все-таки прекратить трудовую деятельность и переходит на 
пенсию в полном объеме, вся индексация ему пересчитывается. И он будет пенсию получать 
в соответствии с той индексацией, которая ему была бы положена", - добавил президент. 

Президент напомнил, что этот вопрос в советские времена вообще не решался. 
"В советское время человек мог или пенсию получать, или работать. И вот то, что было 

сделано в 90-е годы, когда человек и работал, и пенсию получал, было сделано в условиях 
полного развала экономики и социальной сферы. Тогда все всё обещали и старались что-то 
сделать", - отметил Путин. 

INTERFAX.RU 
 

Moody's подтвердило рейтинги РФ, прогноз - "негативный"     
Международное рейтинговое агентство Moody's Investors Service в пятницу подтвердило 

рейтинг эмитента и рейтинг государственных облигаций России на уровне "Ba1" по итогам 
пересмотра с возможностью снижения, на который они были поставлены 4 марта.  

Прогноз изменения рейтингов - "негативный", говорится в сообщении Moody's.  
В числе основных факторов, повлиявших на решение Moody's сохранить рейтинги на 

прежнем уровне, агентство указывает устойчивость экономики на фоне возобновившегося в 
начале года падения цен на нефть, а также корректировку налогово-бюджетной политики, 
которая позволит снизить дефицит бюджета в 2016-2018 годах до того уровня, который можно 
покрыть через размещения на внутреннем рынке и за счет резервов.  

 "Негативный" прогноз отражает дальнейшее ухудшение возможности формирования 
резервов в контексте среднесрочных прогнозов Moody's для нефтяного рынка. Кроме того, 
программы, направленные на решение проблемы низкого потенциала экономического роста, 
формируются медленно, а расписание выборов в ближайшие два года, скорее всего, 
помешает реализации политически непопулярных реформ, которые могли бы обеспечить 
консолидацию бюджета.  

Moody's может снизить рейтинг России в случае значительного ухудшения кредитных 
показателей и уменьшения возможности финансового маневрирования. Сигналом этого 
может стать резкое сокращение бюджетных средств или международных резервов, 
значительное повышение доходности гособлигаций, а также усиление напряженности в 
банковском секторе.  

Стабилизация рейтингов на текущем уровне или изменение прогнозов или рейтингов с 
повышением будут зависеть от формирования ясной и заслуживающей доверия 
экономической политики на среднесрочную перспективу. Речь идет о реализации реформ в 
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достаточном объеме для улучшения потенциала экономического роста, в том 
числе за счет снижения зависимости от добычи и экспорта углеводородов.  

Ранее сообщалось, что Moody's в марте, учитывая последние изменения в 
законодательстве РФ, приняло решение отозвать в течение 2016 года все рейтинги по 
национальной шкале, присвоенные российским эмитентам.  

Рейтинги по национальной шкале, число которых составляет около 150, присваивались в 
России совместной компанией "Мудис Интерфакс", в которой Moody's принадлежит 51%.  

"Это решение принято в свете законодательных изменений, а также других 
потенциальных ограничений в отношении бизнеса по присвоению рейтингов по национальной 
шкале в России. В частности, ожидаемые требования в отношении структурной и 
операционной независимости ограничат "Мудис Интерфакс" в его возможностях использовать 
глобальные ресурсы Moody's", - говорится в пресс-релизе.  

 Решение о прекращении присвоения национальных рейтингов, объявленное Moody's, не 
касается рейтингов, присваиваемых по международной шкале, говорится в сообщении. 
Большинство эмитентов, имеющих рейтинги по национальной шкале, имеют также 
глобальные рейтинги Moody's.  

 Агентство Moody's по-прежнему намерено сохранять активное присутствие на 
российском локальном рынке, говорилось в пресс-релизе агентства.  

В феврале Moody's ухудшило на 2016 год прогноз падения ВВП России до 2,5%.  
Минэкономразвития РФ прогнозирует, что в 2016 году при сценарии $40 за баррель ВВП 

РФ снизится на 0,3%. В 2017 году ожидается рост экономики на 1,5%, а в 2018-2019 годах - 
рост в интервале 2-2,5%.  

 Консервативный сценарий развития экономики РФ, предусматривающий цену нефти на 
уровне $25 за баррель, подразумевает возвращение экономики страны росту только с 2018 
года. 

FINMARKET.RU 
 

Сбербанк снизил ставки по валютным и рублевым вкладам населения 
Сбербанк России снизил ставки как по рублевым, так и по валютным депозитам 

населения, сообщили «Интерфаксу» в пресс-службе банка. 
По рублевым вкладам базовой линейки снижение составило до 0,9 процентного пункта, 

по валютным базовым вкладам — до 0,5 п.п. 
«Снижение ставок по вкладам физических лиц связано с общим трендом на понижение 

ставок по вкладам физлиц на рынке», — сообщил представитель банка. 
Согласно информации для клиентов, размещенной на сайте банка, по большинству 

вкладов ставки были изменены с 25 апреля, понедельника. В частности, по самому 
доходному вкладу «Сохраняй» в рублях максимальная ставка теперь равна 7,76% годовых, в 
валюте — 2,06%. Максимальные ставки действуют при размещении средств на три года и 
сумме от 2 млн рублей, $100 тыс. или 100 тыс. евро. 

Ранее о тенденции снижения ставок по депозитам уже говорил глава банка ВТБ 24 
Михаил Задорнов. По его словам, в дальнейшем условия по депозитам в рознице могут быть 
менее выгодными из-за повышения взносов в Фонд страхования вкладов с третьего квартала 
2017 года. 

INTERFAX.RU 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Россия "левеет" на глазах. Back in the USSR 
21-24 марта «Левада-Центра» провел социологический опрос  среди граждан России, 

результаты которого показали, что наша страна «левеет» на глазах, что желание изменить 
существующее устройство страны у людей с каждым годом все сильнее и сильнее. 

Западный путь развития россиян не устраивает — за него высказалась только пятая 
часть граждан России. При этом подавляющее большинство –70% населения — считает, что 
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нашей стране нужен принципиально иной путь развития. Какой именно знают пока еще не 
все, но четвертая часть опрошенных убеждена, что только социалистический. 

И хотя российские эксперты всячески пытаются интерпретировать эти результаты так, 
как выгодно и удобно правящему в России классу буржуазии, т.е. смягчая и вуалируя их 
рассуждениями о разочаровании россиян в западных культурных ценностях, которое-де и 
отталкивает наш народ от европейского пути развития, как например это делает профессор 
кафедры культуры, мира и демократии РГГУ Сергей Черняховский, заявляющий, что «Ответ 
— “идти по своему собственному, особому пути” означает в данном контексте — только не по 
западному пути… 

Почему больше таких ответов? Тут сказывается враждебность западных элит. Раньше 
казалось, что у нас все плохо, а там все хорошо. Но люди поездили, увидели, что это хорошо 
на витрине и мы можем сделать, и наши представления о Западе сегодня поменялись… 

Сегодня Запад — это не Запад рыцарей, не Запад благородства и прекрасных дам, это 
Запад постоянных скандалов, кризисов, проблемы сексуальных меньшинств… и поэтому 
Запад перестает быть привлекательным для россиян», на самом же деле настоящей 
причиной этих, судя по всему, неожиданных для российский власти, ответов россиян, 
является резкое недовольство российских граждан существующей в нашей стране 
общественно-экономической системой – капитализмом, символом которой и является Запад. 

Но даже буржуазные эксперты, по самому своему положению обязанные угождать 
буржуазной власти, не могут уже скрывать очевидного – например, тот факт, что число 
сторонников социалистического пути развития России с каждым годом только увеличивается, 
в то время как по объективным причинам людей, живших в СССР и знающих о реалиях 
социалистического мироустройства не понаслышке, в стране становится все меньше и 
меньше. 

И это противоречие невозможно объяснить ничем иным, как растущей популярностью 
социализма в среде молодого поколения, которое вроде бы выросло в условиях капитализма, 
и которому изначально буржуазная власть стремилась «промыть мозги» по полной 
программе. Но, несмотря на все ее старания, наши молодые ребята не хотят жить в 
капиталистическом обществе, их привлекает социализм. 

Почему? Ведь вроде бы капиталистическое общество дает возможность любому 
разбогатеть и «править миром», как утверждают буржуазные идеологи. Молодые люди очень 
рано на своей шкуре понимают всю ложь этого и ему подобных либеральных мифов. 

Они на тысячах ежедневных примеров своей собственной жизни при капитализме 
убеждаются, что вылезти из нищеты и бесправия в существующих условиях простому 
трудящемуся невозможно, сколько ни работай. 

Молодежи надоело вечное вранье и обман буржуазной власти, которая распоряжается 
людьми как вещами, не считаясь ни с их интересами, ни с их потребностями, ни с их 
человеческим достоинством. У молодого поколения при капитализме нет никаких перспектив! 
Невольно тот же Черняховский выдает самое сокровенное, говоря, что «Люди хотят иметь 
право самим решать, как им жить». 

Вот это и есть главное, что объясняет растущую популярность социалистического образа 
жизни – желание решать самим свою судьбу. Удовлетворить это справедливое желание 
россиян может только социализм. 

В условиях капиталистического общества ничтожная кучка олигархов, держащая в своих 
руках все богатство и достояние страны и управляющая людьми как марионетками, никогда 
такого не допустит, поскольку тогда ей придет конец. Никто не захочет подчиняться 
потаниным, дерипаскам и абрамовичам, отдавая им всю произведенную продукцию только 
потому, что у них на руках бумага с печатью, свидетельствующая о том, что данный завод или 
данная нефтяная платформа принадлежит им. 

Сегодня эти люди обладают властью в нашей стране только потому, что это их право 
присваивать произведенное другими обеспечивается силой российского государства, всеми 
его институтами – судами, тюрьмами, полицией, законами и пр. Народ, который сам решает 
свою судьбу, всегда решит по справедливости – произведенное принадлежит тому, КТО 
ПРОИЗВЕЛ. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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А при таких порядках о капитализме не может быть и речи! Это чисто 
социалистическое мироустройство, к которому интуитивно тянутся наши молодые люди, 
понимая, при капитализме им нормальной жизни не будет. 

news.work-way.com 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 26.04.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 66, 63 ▲ 0, 41 

EUR 74, 95 ▲ 0, 26 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


